

Cementerio de Chacarita

Emotiva despedida en el último adiós a la exmodelo Silvina Luna

Legislación General y de Presupuesto y Hacienda del Senado

Ley de alquileres: un debate con tonos cada vez más altos

Oficialistas y opositores se cruzaron fuerte en el marco de un plenario para tratar el proyecto, que ya tiene media sanción en Diputados. Estuvieron presentes representantes de inmobiliarias: hoy lo hará una comisión de inquilinos. - Pág. 3 -



Objetivo 2026, activado: Argentina inicia las Eliminatorias

El seleccionado campeón del mundo vuelve a jugar por los puntos tras la consagración en Qatar, en el Monumental y frente a Ecuador. El equipo sería el mismo que le ganó a Francia en Lusail, aunque Lautaro le pelea el lugar a Julián y Nicolás González a Di María. - Pág. 7 -

Brasil - Lava Jato

Lula preso:
Justicia lo califica de "error histórico"

La máxima corte brasileña anuló las pruebas logradas a partir del acuerdo de colaboración con la empresa Odebrecht, al considerar que fueron obtenidas de forma ilegal. El actual presidente estuvo encarcelado 580 días. - Pág. 6 -

Balón de Oro

Cuatro argentinos nominados por France Football



Messi es el favorito a quedarse con el galardón por octava vez, con Haaland y Mbappé como principales competidores. También fueron seleccionados "Dibu" Martínez, Julián Álvarez y Lautaro Martínez. No está Cristiano, por primera vez desde 2003. - Pág. 8 -

Política fiscal

FMI: dolarizar no termina de convencer

El director del Hemisferio Occidental, Rodrigo Valdés, consideró que la propuesta de Milei no sustituye la necesidad de "una política fiscal sostenible". - Pág. 2 -

Conferencia de prensa

Scaloni confirmó que Messi "jugará todo lo que pueda"

El entrenador de la Argentina dijo que al capitán lo vio "bien y en condiciones", más allá de que jugó el domingo a la noche con Inter Miami. El DT descartó incluso que Leo -o cualquier otro- no viaje a La Paz, "salvo por alguna lesión". La primera fecha de las Eliminatorias también tendrá acción en Ciudad del Este, con el duelo Paraguay vs Perú, y en Barranquilla, donde Colombia recibirá a Venezuela. - Pág. 7 -



Quinta edición



"La Feliz", posible destino. - Télam -

Fecha límite para aprovechar el Previaje

La quinta edición del Previaje concluye hoy y hasta última hora se podrán adquirir servicios turísticos para ser utilizados entre el 29 de septiembre y el 17 de octubre próximo en todo el país, con un reintegro del 50%, que en el caso de los jubilados llega al 70%. El Previaje 5 fue lanzado la semana pasada, por el ministro de Economía, Sergio Massa, y se habilitó el viernes último para comenzar a comprar pasajes, estadías y otros servicios turísticos.

Esta nueva edición permite la compra de servicios turísticos para ser utilizados entre el 29 de septiembre y el 17 de octubre en todo el país, lo cual incluye el último fin de semana extralargo del año, que va del 13 al 16 de octubre, por el Día del Respeto a la Diversidad Cultural.

El plazo límite para cargar los comprobantes será hasta las 23.59 de hoy. - DIB -

Juegos Bonaerenses: reclaman intendentes

Los intendentes bonaerenses de Juntos por el Cambio reclamaron ayer que el Gobierno de Axel Kicillof actualice y envíe a los municipios el dinero para el transporte y la estadía de sus delegaciones en la etapa final de los Juegos Bonaerenses. Los jefes comunales opositores manifestaron su "preocupación" por no haber "obtenido respuestas" sobre "la necesidad de lograr" una actualización del monto de los fondos dispuestos para la competencia deportiva y cultural que se disputará entre el 15 y el 20 de septiembre en Mar del Plata. Asimismo, los alcaldes de JxC esperan tener un encuentro con el mandatario para ver la posibilidad de que la asistencia con un fondo especial a los municipios que dispuso la Provincia para que puedan abonar la suma fija no sea reintegrable. - DIB -

EXTRA

el país y el mundo

En una entrevista a un medio español

Al FMI no le convence la eventual dolarización que propone La Libertad Avanza

Rodrigo Valdés, director del hemisferio sur, advierte que la propuesta "no sustituye una política fiscal sostenible".

■ El director del Hemisferio Occidental del FMI, Rodrigo Valdés, consideró que una eventual dolarización en Argentina como propone el candidato presidencial por La Libertad Avanza, Javier Milei, no sustituye la necesidad de "una política fiscal sostenible que lleve a tener deudas no demasiado altas".

En una entrevista con el diario El País de España, Valdés consideró que la dolarización "requiere de mucho apoyo político que van a tener que buscar" los que acompañan a Milei en su propuesta.

Consultado sobre si el Fondo seguiría apoyando a la Argentina si se aplica una dolarización, expresó que "algo muy importante para nosotros es que lo que uno haga en el mundo monetario cambiario no sustituye lo que es necesario hacer en el mundo fiscal".

Esta parte, continuó Valdés, "requiere un esfuerzo enorme de los países y siempre uno entiende que el corto plazo y el largo plazo están en tensión".

"Pero aquí no hay sustituto para



Cauteloso. Para el referente del Fondo en el hemisferio sur, la medida de Milei requiere "mucho apoyo político". - Internet -

lo fiscal. Todos los países requieren una política fiscal sostenible que lleve a tener deudas no demasiado altas, y dolarizar o no dolarizar no sustituye esa tarea", completó el economista chileno, quien se desempeña en su cargo en el FMI desde marzo de 2023.

"El programa del señor Milei implica la dolarización y eso no implica no tener un programa con el FMI", dijo. Sin embargo, expresó que para el organismo de crédito multilateral "es central reconocer la forma que organiza un país su política monetaria, su política cambiaria, temas que son de plena soberanía".

La Argentina mantiene un programa de créditos con el FMI por US\$ 45.000 millones heredado

de la gestión de Mauricio Macri, y el programa de refinanciamiento de este préstamo fue suscripto en 2022, durante el gobierno de Alberto Fernández.

En agosto de 2023 fueron reformuladas las metas a raíz de la sequía que padeció el país y que afectó la cuenta de reservas.

A la fecha, el país recibió desembolsos por US\$ 36.000 millones del programa que básicamente sirve para repagar los vencimientos del programa anterior.

El plan pactado con el Fondo requiere de una nueva revisión en noviembre próximo, tras las elecciones presidenciales en la Argentina, para activar un nuevo desembolso de cerca de US\$ 3.000 millones. - DIB -

Para Milei, la medida del dólar debería ser \$730

El candidato presidencial de La Libertad Avanza (LLA), Javier Milei, volvió a insistir ayer en su propuesta de "eliminar" el Banco Central de la República Argentina (BCRA) para poder dolarizar la economía y aseguró que el tipo de cambio una vez implementada la medida sería "a un valor de mercado de \$730", tomando en cuenta la cotización del "contado con liqui" de la moneda estadounidense.

"No tiene ningún sentido tener el BCRA porque la cantidad de dinero dentro de la economía la van a determinar los individuos. ¿Me pueden decir que un político sabe la preferencia de cada uno de ustedes, de cada uno

de los que van a llegar a este mundo, sobre la situación de los bienes presentes y futuros? Para eso deberían ser omniscientes, omnipresentes y omnipotentes. Esos malditos herejes se creen que son dioses, pero ni siquiera llegan a seres humanos normales", dijo Milei al exponer en el noveno edición del Latam Economic Forum.

El encuentro, bajo el lema "Dónde estamos, hacia dónde vamos", se llevó a cabo en el Hotel Alvear, de la ciudad de Buenos Aires, y convocó a dirigentes empresarios, políticos y analistas financieros.

Ante un auditorio de 700 personas, Milei expresó que la rapidez del proceso



El economista, en el Hotel Alvear. - Télam -

de dolarización que llevará a cabo dependerá "de la velocidad" en la que los argentinos cambien sus pesos por billetes de la moneda estadounidense, y señaló que si ese procedimiento se diera hoy tomaría en cuenta un tipo de cambio de 730 pesos por dólar. - Télam -

Proyección positiva

Tras la sequía, la cosecha de 2023/24 crecería un 70%

Luego de la declaración de que la Argentina está oficialmente bajo el influjo de El Niño, la Bolsa de Comercio de Rosario (BCR) publicó su primera proyección de cosecha 2023/24, en la que refleja el optimismo sobre la posibilidad de que el campo recupere la senda del crecimiento. Tras lo que fue la catástrofe de la última campaña como consecuencia de la sequía, se proyecta una producción de 136,3 millones de toneladas entre los principales granos, lo que implica un crecimiento del 70% con respecto al último ciclo, que cerró en 80 millones, la peor cifra en lo que va del Siglo XXI. En concreto, eso generaría casi US\$10.000 millones extra en divisas.

Según el informe, el salto más importante lo dará la soja que, tras sufrir su peor campaña del siglo, más que duplicaría el volumen al crecer el 138,8% interanual. Pasaría de los 20 millones de toneladas de este año a 47,8 millones de toneladas. A pesar de ello, la producción seguiría siendo liderada por el maíz, que nuevamente sería el principal cultivo de la Argentina, con 56 millones de toneladas, un aumento del 64,6% en comparación con el año anterior. En tanto, el trigo, con 15,6 millones de toneladas, tendría un aumento del 35,7% interanual. Según se indicó, la producción total se recuperaría más de 50 millones de toneladas, ubicándose en valores cercanos a 2020/21 y 2021/22, con exportaciones de granos y subproductos que se ubicarían en 96,1 millones de toneladas. Sin embargo, todo dependerá de las futuras lluvias, por lo que las cifras podrían sufrir modificaciones. - DIB -

7ma Feria de Intercambio de Semillas

El Ministerio de Desarrollo Agrario bonaerense (MDA) presentó la séptima Feria Provincial de Intercambio de Semillas Nativas y Criollas, en un evento que, en palabras del ministro Javier Rodríguez, tiene como objetivo principal "fortalecer el intercambio de conocimientos entre productores de la agricultura familiar y productores en general y consumidores". La feria, bajo el lema "Sembrando Esperanza", se llevará a cabo el sábado 9 de septiembre en la Casona Santa Rosa del Parque Pereyra Iraola. - DIB -

Argentina retirará las condecoraciones que recibió el dictador Pinochet

Al fallecido militar chileno le habían otorgado la "Orden de Mérito" y del "Libertador San Martín".

El presidente Alberto Fernández retirará la "Orden de Mérito" y "Orden del Libertador San Martín" que se les había otorgado décadas atrás al fallecido dictador chileno Augusto Pinochet Ugarte, anunció ayer la portavoz presidencial Gabriela Cerruti en la Casa Rosada.

A través del Decreto 455, que iba a ser publicado hoy en el Boletín Oficial, se le cancela a Pinochet, fallecido en 2006, y a sus derechos habientes el derecho a usar las insignias de la "Orden de Mayo al Mérito Militar" y la "Orden de Mayo al Mérito", ambas en el grado de "Gran Cruz"; como asimismo las insignias del Collar de la "Orden del Libertador San Martín", todas otorgadas al dictador.

La portavoz señaló que en el decreto se plantea que "Pinochet no es merecedor de la gratitud de la Nación Argentina, pues es



Cerruti anunció la medida en vísperas del 50 aniversario del golpe en Chile. - Télam -

alguien que ejecutó políticas que avasallaron la vida y degradaron la condición humana, que su accionar ofende los valores y principios rectores de nuestros próceres, resultando incompatibles con dichas condecoraciones".

El anuncio se dio en el marco del 50º aniversario del golpe militar contra el gobierno constitucional del presidente socialista Salvador Allende que encabezó Pinochet, por entonces Comandante en Jefe del Ejército de Chile, el 11 de septiembre de 1973. - Télam -

¿Un torturador de Malvinas, en el acto que organizó Villarruel?

El exsubsecretario de Derechos Humanos de Corrientes, Pablo Vassel, aseguró ayer que el exmayor del Ejército Marcelo Llambías, denunciado en una causa judicial por presuntas torturas y vejámenes cometidos a soldados argentinos durante la Guerra de Malvinas, participó del acto negacionista de los crímenes cometidos durante la última dictadura cívico militar organizado en la Legislatura porteña por la candidata

a vicepresidenta de La Libertad Avanza, Victoria Villarruel. El lunes pasado, Llambías publicó en esa red social el siguiente mensaje acompañado por varias fotografías junto a otros asistentes: "Mientras los zurdos lloraban a los gritos se realizó este impecable acto de homenaje a los más de 17.000 argentinos que fueron víctimas del terrorismo marxista. En la Patria empieza a amanecer!". - DIB/Télam -

CLICK Schiarretti relanzó su campaña



La fórmula presidencial de Hacemos por Nuestro País, integrada por el gobernador Juan Schiarretti y Florencio Randazzo, lanzó ayer en La Rural de Buenos Aires la segunda etapa de su campaña, de cara a las elecciones del 22 de octubre próximo. "Nunca se nos cruzó por la cabeza (bajarnos de la candidatura). ¿Cuál sería el motivo para no ser candidatos el 22 de octubre? ¿Cómo miraríamos a quienes nos votaron la elección pasada? Se me caería la cara de la vergüenza, prefiero irme a mi casa y no volver nunca más a la política", manifestó Randazzo en declaraciones a Radio Mitre. - DIB -

La discusión continuará hoy

Fuertes cruces entre oficialismo y oposición por la ley de alquileres

Los legisladores debatieron con igual presura pero distinta sintonía: JxC quiere aprobarla; FdT busca modificar.

Los legisladores del oficialismo y de la oposición -en especial de Juntos por el Cambio- volvieron mantener fuertes cruces en la discusión de la reforma a la ley de alquileres, en el marco de un plenario de las comisiones de Legislación General y de Presupuesto y Hacienda del Senado, en la que participaron representantes del sector inmobiliario.

La discusión sobre el tema continuará hoy, desde las 11, con la exposición de las asociaciones de inquilinos, confirmaron fuentes legislativas.

Durante la jornada de ayer, los legisladores del Frente de Todos y de Juntos por el Cambio coincidieron en la intención de acelerar la emisión de dictamen, aunque con criterios distintos.

Mientras la oposición pretende aprobar la iniciativa tal como viene de Diputados, y convertirla en ley en la próxima sesión; el oficialismo quiere introducirle modificaciones, por lo que debería regresar en revisión a la Cámara baja para su sanción definitiva.

En el plenario de las comisiones, cuando exponían delegados de martilleros, los senadores del Frente de Todos (FdT), Anabel Fernández Sagasti, Matías Rodríguez y María Eugenia Duré; y Luis Naidenoff y Juan Carlos Martínez, de Juntos por el Cambio (JxC), cruzaron recriminaciones por la falta de acuerdo sobre algunos



Plenario. Las locuciones temporales, un punto álgido en un debate de tonos elevados. - Télam -

puntos y hasta por cuestiones de política judicial.

El clima de tensión comenzó cuando Sagasti interrogó a uno de los expositores, Emilio Caravaca Pazos, de la Federación Inmobiliaria de la República Argentina, sobre los alquileres temporarios y los pagos por adelantado de las locaciones en la actual ley de alquileres.

La senadora consideró que el expositor era esquivo en sus respuestas, algo en lo que coincidió Matías Rodríguez.

Ante esta situación, desde JxC, Naidenoff y Julio Martínez les reprimieron a los legisladores del oficialismo el tono de interpelación a los invitados.

Caravaca Pazos consideró que el tema de los alquileres temporarios "no es algo que afecte mayormente a las provincias" y sostuvo que "la habilitación de pago adelantado está contemplada como posibilidad y no como exigencia".

La respuesta no conformó a la legisladora por Mendoza, por lo

Pasado el turno de las inmobiliarias, hoy estará presente una comisión compuesta por inquilinos.

que volvió a preguntar al expositor para mayores precisiones, algo que molestó a Naidenoff y Martínez, que, fuera de micrófono, le pidió que no interpele a los invitados.

"Fueron invitados para escucharlos, otra instancia es el debate que se debe dar en la comisión; no se puede interpelar ante una posición que me puede o no agradar", dijo el senador radical por Formosa.

El senador Matías Rodríguez tomó entonces el micrófono para pedirle a Naidenoff que baje el tono y le reprimió: "Si hubieran puesto esa pasión cuando gobernaron el país no estaríamos así", debido a que la ley de alquileres actual fue impulsada durante el gobierno de Cambiemos.

Más adelante se produjo otro cruce cuando el presidente del Colegio de Corredores Inmobiliarios de Córdoba, Alejandro Agrowa, sostuvo que en su provincia un 37 por ciento de los locatarios retiraron sus inmuebles y que "como no hay créditos hipotecarios, cada vez hay más inquilinos".

La postura de Agrowa fue cuestionada por la senadora fuguina Duré, a lo que el riojano Martínez reiteró que "no se le pueden pedir explicaciones al sector inmobiliario que debe dar este Gobierno" porque "el problema no es la ley, sino la inflación". - Télam -

Chicana por la salida de la jueza Figueroa

Fuera del tema de discusión por el que fueron convocados, el radical Martínez fue más allá y dijo -con tono de chanza- que tenía una buena noticia para compartir: "Hoy la Corte nos sacó una piedra del zapato: cesó en funciones a la jueza (de Casación María) Figueroa que era un problema que teníamos para sesionar. Vamos a tener menos impedimentos para poder sesionar".

El senador se refirió de esta forma a la decisión de la

Corte Suprema de cesar en sus funciones a Figueroa, quien debía revisar el fallo sobre las causas Hotesur-Los Sauces que tiene como imputada a la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner.

Tras los dichos de Martínez, Duré tomó la palabra y cuestionó en duros términos a su colega radical: "veo que el senador se retiró. Dijo lo suyo, salió en los medios y se fue. 'Cobarde', se llama eso", completó la legisladora fuguina. - Télam -

ANMAT



Producto bajo la mira. - DIB -

Prohiben productos capilares elaborados con una sustancia prohibida

La Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (ANMAT) prohibió este miércoles la elaboración y venta de una serie de productos capilares que eran fabricados en un laboratorio clandestino. La medida se anunció a través de la disposición 7098/2023, que fue publicada en la última edición del Boletín Oficial y que llevó la firma del titular del organismo, Manuel Limeres. Los productos en cuestión, todos de la marca Belleza City, son: un alisado plastificado chocolate, extra brillo HD, proyecto térmico; un alisado brasileño lacio perfecto de uso profesional; un alisado japonés extra fuerte lacio perfecto; un plastificado keratina shock líquido; un plastificado lifting rejuvenecedor y un plastificado alisado brasileño. La investigación comenzó luego de que la Dirección de Evaluación y Gestión de Monitoreo de Productos para la Salud (DVPS) informara respecto de las irregularidades detectadas en estos productos, cuyas muestras fueron secuestradas en el marco de un allanamiento en la localidad de Bernal realizado por personal de la División Delitos contra la Salud y Seguridad Personal de la Policía de la Ciudad de Buenos Aires. - Telam -

Seis personas resultaron heridas al chocar un tren con un camión en Quilmes

El hecho se produjo cuando el camión ingresó a la zona de vías equivocando a los automóviles que se encontraban detenidos en el cruce con las barreras bajas y haciendo caso omiso a las señales fonoluminosas", informó Trenes Argentinos en un comunicado.

Al menos seis personas resultaron heridas ayer cuando un tren de la línea Roca chocó a un camión en un paso a nivel de la localidad bonaerense de Quilmes, informaron fuentes ferroviarias.

El hecho ocurrió alrededor de las 15.20 de ayer en el paso a nivel de la calle Primera Junta, en Quilmes, donde un camión que cruzó con las barreras bajas fue embestido por una formación del ferrocarril Roca ramal Constitución-La Plata.

Convocaron marcha pacífica por justicia

Emotiva despedida a Silvina Luna en el Cementerio de Chacarita

Figuras de la escena artística local se mostraron conmocionadas por el fallecimiento de la joven.

Familiares, amigos y seguidores de Silvina Luna, fallecida el jueves pasado a los 43 años en el Hospital Italiano a raíz de un estado de salud delicado producto de una mala praxis que le provocó hipercalcemia e insuficiencia renal, despidieron ayer al mediodía a la modelo y actriz en el Panteón de Actores del Cementerio de la Chacarita, en la ciudad de Buenos Aires.

Decenas de personas que ante los medios presentes coincidieron en expresar su pena e indignación por la temprana partida de Luna se reunieron desde temprano en cercanías de la capilla, donde también se acercaron figuras del espectáculo y amigos íntimos de la artista.

Entre ellos se encontraba la actriz Iliana Calabró, quien aseguró que se trataba de un momento "terrible, porque no te imaginás qué te va a pasar" y lamentó "despedir a dos personas tan queridas en quince días".

Calabró se refería al panelista y asesor de moda Mariano Caprara, quien murió el pasado 17 de agosto a los 49 años mientras estaba internado en el Instituto Argentino del Diagnóstico y Tratamiento, donde había sido sometido a una cirugía programada pero, según relatos que él había hecho públicos anteriormente, sufría distintos



Velorio. Decenas de personas expresaron su pena por la temprana partida de Luna. - Telam -

trastornos de salud que identificaba como surgidos posteriormente a una intervención estética en 2010 con el doctor Aníbal Lotocki, el mismo que operó a Luna.

"Caprarola era mi hermano, y con Silvina hemos trabajado tanto juntas, era una chica llena de luz, de vida, de una inocencia divina. Ella resistía con la esperanza, porque creía que la fuerza y el trabajo espiritual que hizo la iban a salvar, pero no alcanzó", agregó Iliana, quebrada y entre lágrimas.

En inmediaciones del panteón ya se habían reunido además Gustavo Conti, uno de sus más cercanos amigos desde su paso conjunto por "Gran Hermano" en 2001, junto a Rocío Marengo, Cinthia Fernández, Stefy Xipolitakis y Ángel de Brito, así como Majo Martino y "Loco" Loccisano, excompañeros de Luna en el concurso televisivo "El hotel de los famosos".

Cerca de las 13, luego de la despedida privada que se realizó en una

en gran medida, lo que permitió que su conductor salga ilesa por sus propios medios.

Además del conductor del tren, al menos cinco pasajeros sufrieron heridas leves y fueron trasladados por el servicio de emergencia del SAME local al Hospital Iriarte de Quilmes.

"Debido al incidente, se produjo la rotura de la catenaria -sistema de alimentación que abastece a las formaciones de energía eléctrica-, la columna que la sostiene y del sistema de señalización por lo que es imposible la circulación de trenes entre Quilmes y La Plata", añadió la información suministrada por la empresa. - Telam -

UNLP - Docente

Crecen las denuncias en las redes sociales

Luego de que se conociera que un docente de la Facultad de Odontología de la Universidad Nacional de La Plata fue apartado por una denuncia de abuso sexual en su consultorio, los testimonios de alumnos y exalumnos se multiplicaron en las redes sociales e incluyeron a otros profesores a los que acusan además de todo tipo de prácticas abusivas: extorsión, amenazas, humillaciones y malos tratos.

La mayoría de estas denuncias se están realizando de forma anónima en las redes sociales por temor a represalias. En la mayoría de los casos el miedo a no recibirse jamás o las experiencias de cursar por años la misma materia y no aprobar, desalentaron que los testimonios salieran antes a la luz, según coinciden los propios protagonistas.

"Si hablabas no te recibías más", asegura un exalumno en diálogo con DIB, que no quiso dar su nombre. "La única forma de recibirse es tener el perfil bajo y aceptar los malos tratos, si hablás o decís algo te inventan faltas y perdés la materia", dijo otro, que también prefirió mantener su identidad en reserva.

"Hasta que la Universidad no intervenga la Facultad, no nos vamos a animar a contar todo y poner nuestros nombres", aseguran. Las experiencias salieron a la luz en las últimas horas cuando se conoció que la Facultad apartó a un docente por una denuncia penal de abuso sexual en su consultorio. Se trata de Marcelo Azpeitia, quien según el relato de una joven que trabajaba con él le hacía masajes y tocaba sus partes íntimas sin su consentimiento. - DIB -

Londres

El piano de Freddie Mercury fue subastado por 2 millones de dólares

El piano de Freddie Mercury fue vendido ayer en Londres por más de 2 millones de dólares, como parte de una subasta organizada por Sotheby's, en la que también salieron a la venta miles de objetos que pertenecieron al cantante como el manuscrito del famoso éxito de Queen "Bohemian Rhapsody", que fue alcanzó 1,7 millones de dólares.

El precio finalmente pagado fue inferior a la estimación publicada por la casa de remates, que era de entre 2 y 3 millones de libras esterlinas, consignó la agencia de noticias AFP.

El piano Yamaha fue comprado en 1975 por Mercury y usado para componer casi todas sus canciones más famosas; mien-

tras que el manuscrito de 15 páginas escritas con bolígrafo en hojas con la marca de una compañía aérea actualmente desaparecida, British Midland Airways, revelan el proceso de creación de este éxito, que hubiera podido llevar por nombre "Mongolian Rhapsody".

La sesión comenzó al ritmo de "We Will Rock You" y la primera venta fue la puerta de Garden Lodge, la casa londinense de Mercury, que estaba recubierta de grafitis de fans y se vendió por 516.000 dólares, lo que pulverizó la estimación inicial, que era de entre 15.000 y 25.000 libras.

También fueron subastadas pinturas de Chagall, Dalí y Picasso que adornaban su casa. - Telam -

La Tablada

Matan a tiros a un joven e investigan presunto ajuste de cuentas

Un joven fue asesinado de un disparo en la espalda durante una pelea y tiroteo en una casa de la localidad bonaerense de La Tablada y por el crimen, que se cree se trató un ajuste de cuentas, detuvieron a un sospechoso, informaron fuentes policiales y judiciales. El hecho ocurrió el lunes, en una vivienda situada en Charcas al 4600, casi esquina Reconquista, en dicha localidad del partido de La Matanza, en el sudeste del conurbano, donde la víctima, identificada como Nahuel Díaz (29) almorzaba junto al dueño del inmueble y otro joven.

Según las fuentes, en esas circunstancias, irrumpió en el lugar un conocido de Díaz que le reclamó a este haberlo dejado "tirado" en un atraco y también el pago de una deuda de dinero. Ante esta situación se produjo primero una discusión y pelea entre ambos, lo que derivó en un tiroteo en el que Díaz, oriundo de Mar del Plata, recibió un disparo en la espalda, en el dorsal izquierdo; mientras que el agresor escapó, dijeron los informantes. Alertados por un llamado al 911, personal policial arribó a la escena del crimen y constató que la víctima yacía muerta, al tiempo que secuestraron una pistola Taurus 9 milímetros limada, revolver calibre 22 sin numeración y tres vainas servidas.

En tanto, a partir de datos de testigos y otras diligencias, los investigadores identificaron al presunto autor del crimen, un joven de 25 años apresado el martes y que presentaba una herida de bala en el brazo izquierdo. - Télam -

Comisaría Rosario

Un jefe policial y dos detenidos heridos

El jefe de la comisaría 10ma. de Rosario resultó herido, al igual que dos detenidos, en el marco de un disturbio que se desató ayer cuando los presos comenzaron una pelea en los calabozos, cuya capacidad de alojamiento está colapsada, informaron fuentes policiales.

El hecho se registró ayer, alrededor de las 7.30, en la comisaría 10ma., ubicada en la zona norte de Rosario, sobre la calle Darragueira al 1.100, en el barrio Alberdi.

"La situación está controlada, no fue un intento de fuga", aseguró a la prensa local el jefe de la Policía de Rosario, Daniel Acosta. - Télam -

Escena del crimen en Palermo

Reconstruyeron con 15 cámaras la llegada y huida del presunto homicida

El otro detenido fue liberado luego de que la rueda de reconocimiento diera resultado negativo.

Los investigadores del crimen del ingeniero civil Mariano Barbieri, asesinado de una puñalada hace una semana en los bosques del barrio porteño de Palermo, reconstruyeron con al menos 15 cámaras el recorrido que en 56 minutos hizo el presunto homicida para llegar a la escena del crimen y huir de ella rumbo al Barrio 31 de Retiro.

Así se desprende de un video de 6 minutos con 48 segundos, en el que los investigadores de la Fiscalía en lo Criminal y Correccional 36 de Marcelo Munilla Lacasa y de la División Homicidios de la Policía de la Ciudad, recopilaron la ruta de ida y vuelta de quien sería Isaías José Suárez, detenido el lunes pasado e indagado el martes por la Justicia como presunto autor material del asesinato.

Las primeras tres cámaras de la recopilación del video lograron filmar a Suárez a las 22.22 por la calle Gelly al 3500, donde se lo ve revisando contenedores de basura con la campera tricolor con detalles en rojo, una bufanda, una gorra y sobre la espalda, una mochila negra y un saco o bolsa de tela blanca para juntar cosas.

Por Gelly llegó a las 22.29 al cruce



Investigación. Reconstruyen los 56 minutos que hizo el presunto homicida para llegar a la escena del crimen y huir de ella. - Captura de video -

de las avenidas Casares y Berro, la esquina del Jardín Japonés, por donde ingresó al parque y a la zona de la Plaza Sicilia, donde según los investigadores pocos minutos después se produjo el crimen cuando Barbieri estaba contemplando la luna y fue asaltado y apuñalado en el pecho por el delincuente que le robó su teléfono celular.

La fuga quedó registrada en video, a partir de las 22.55, por la calle Chonino, donde varias cámaras de la entrada del garaje del shopping Paseo Alcorta lo toman caminando tranquilamente cargando la bolsa tipo saco sobre sus hombros y pasando delante de un volquete.

Al llegar a la esquina de la calle Salguero, dobla a la izquierda y se lo ve pasar a las 23.13 frente a la tienda de diseño "WO", donde es captado por varias cámaras de su garaje y de la vereda de enfrente.

Por último, dobló a la derecha por la calle Padre Mujica y, entre las 23.16 y las 23.18, fue filmado por tres cámaras distintas caminando al costado de las vías del tren en dirección al Barrio 31 de Retiro, sitio donde paraba y fue detenido hace dos días.

Según la investigación del fiscal Munilla Lacasa y de la Policía de la Ciudad, avalada con su detención por la jueza Yamile Susana Bernan, del Juzgado Nacional en lo Criminal y Correccional 8, el hombre grabado por esas cámaras de seguridad y presunto asesino de Barbieri fue Suárez.

Por el caso, también había sido detenido el lunes un ciudadano de nacionalidad venezolana, pero luego de que la rueda de reconocimiento diera resultado negativo y de que sus ropas finalmente no coincidieran con las que vestían el sospechoso de los videos, la jueza decidió el martes liberarlo y desvincularlo de la causa sin siquiera indagarlo. - Télam -

Partido bonaerense de Merlo

Caen 3 hombres por robar autos y cortarlos para vender las partes en redes sociales

Tres hombres fueron detenidos en un allanamiento donde se secuestraron varios autos robados de distintas marcas y modelos listos para ser cortados y sus partes vendidas mediante redes sociales, en el partido bonaerense de Merlo. La investigación se inició el viernes a la noche luego del robo de un auto Fiat estacionado en la calle Andrade, entre Aconquija y Barcelona, que tras la denuncia los investigadores comenzaron a buscar mediante el análisis de cámaras de seguridad. Tras identificar un sitio donde había sido escondido, la policía de la comisaría 2da. de San Antonio de Padua, con la correspondiente orden judicial,

Tres Arroyos



Jefatura Departamental de Tres Arroyos. - LaNoticia -

Detienen a hombre acusado de abusar de la hija de expareja

Un hombre de 58 años fue detenido y acusado de abusar de la hija de su ex pareja en una vivienda de la localidad bonaerense de Tres Arroyos, informaron fuentes policiales.

Con una orden librada por la jueza de Garantías, Verónica Vidal, y a pedido de la fiscal Natalia Ramos, la policía bonaerense detuvo al hombre, cuyos datos se mantienen en reserva, tras un operativo llevado a cabo en San Lorenzo al 1.000, de la ciudad de Tres Arroyos.

"Según el expediente esta persona fue imputada por abuso sexual gravemente ultrajante en perjuicio de una menor de edad, hija de su expareja, cuyos hechos ocurrieron en Tres Arroyos", indicaron fuentes judiciales.

"Tras diversas tareas de investigación, que incluyeron el testimonio de la propia víctima como diversas pericias psicológicas, entre otros, se ordenó la diligencia por orden del Juzgado de Garantías", agregaron.

Tras su detención, el hombre fue trasladado a una sede policial donde en las próximas horas deberá ser indagado por la agente de la Unidad Fiscal de Delitos Sexuales de Tres Arroyos. - Télam -

La Plata

Detuvieron a otro integrante de la banda que golpeó a jubilada y le disparó a su perro

Un sospechoso fue detenido acusado de haber integrado la banda de delincuentes que cometió una seguidilla de robos violentos en distintas zonas de la ciudad de La Plata, entre ellos el que tuvo como víctima a una jubilada a la que golpearon en una entradera durante la cual balearon a su perro.

La asociación ilícita denominada "La Banda de Tete" o "La Tete Banda" era investigada y buscada desde hacía meses por cometer entraderas, escruches y asaltos en viviendas y bancos de La Plata, y específicamente en la zona de Ringuelet y Tolosa.

El último arresto fue el de Pablo Martín Monteros (40), conocido

como "Pajarito", quien intentó engañar a la policía dando un nombre falso durante su captura del martes a la madrugada, cuando lo interceptaron en la calle 119, entre 516 bis y 517.

Según los voceros, el sospechoso, que está en pareja con la hermana del sindicado líder de la banda, brindó datos falsos pero los agentes lograron identificarlo y advirtieron que era la "mano derecha de la famosa banda del Tete", integrada también por menores de edad.

Dos de ellos, uno de 14 años, fueron también apresados en las últimas horas acusados de participar de los robos. - Télam -

Supremo Tribunal Federal de Brasil

Para la Justicia, la prisión de Lula fue un “error histórico”

La máxima corte aceptó el pedido de la defensa del mandatario de anular las pruebas obtenidas ilícitamente.

■ El Supremo Tribunal Federal, la máxima corte de Brasil, aceptó una petición de la defensa del presidente Luiz Inácio Lula da Silva y anuló las pruebas logradas a partir del acuerdo de colaboración con la empresa Odebrecht, al considerar que fueron obtenidas de forma ilegal por el exjuez Sérgio Moro y los fiscales de la operación Lava Jato, al tiempo que afirmó que fue un “error histórico” el dictamen de prisión contra el mandatario.

El fallo del juez Antonio Dias Toffoli indicó que las supuestas confesiones forman parte de artificios ilegales de “tortura psicológica” que tuvieron como objetivo, entre otros, obtener pruebas falsas contra inocentes, a la vez que calificó como “algo armado” la condena a prisión que proscribió a Lula de las elecciones de 2018.

Los acuerdos de delaciones premiadas a Odebrecht firmados en el marco de Lava Jato en 2017 deberán volver ahora a jueces de la primera instancia para revisarse, ya que Toffoli consideró que no hubo un procedimiento adecuado y comparó lo ocurrido con las torturas que la dictadura militar ejerció contra los presos políticos.

Al menos 87 personas involucradas participaron de los acuerdos de delación y posteriormente la constructora cambió su nom-

bre a Novonor por cuestiones de imagen, en medio de un proceso de convocatoria de acreedores.

El fallo de Toffoli indica que la detención de Lula en 2018 puede haber sido “uno de los mayores errores judiciales en la historia del país”.

Por la causa popularmente conocida como “Lava Jato”, Lula pasó 580 días en la cárcel.

Lula fue preso en abril de ese año acusado de corrupción pasiva y blanqueo de dinero, y salió de la cárcel tras 580 días, en noviembre de 2019, después de que el Supremo decidiera que una persona sólo puede cumplir condena cuando se agotan todos los recursos.



“Algo armado”. Así calificó el juez la causa que llevó a Da Silva a la cárcel, proscribiéndolo de las elecciones. - Archivo -

Posteriormente, en 2021, la corte anuló las sentencias contra el mandatario al considerar que Moro y los fiscales persiguieron políticamente al líder del Partido de los Trabajadores (PT) para retirarlo de la vida política y permitir la victoria del ultraderechista Jair Bolsonaro en

los comicios de ese año.

De esa forma, Lula recuperó sus derechos políticos y pudo presentarse como candidato a las elecciones de 2022, que venció con 60 millones de votos, por un estrecho margen por encima de Bolsonaro. - Télam -

Ciclón: la cifra de fallecidos subió a 28



Tragedia en el sur del país. - Télam -

La cifra de muertos por el paso devastador de un ciclón extratropical en el sur de Brasil llegó a 28 ayer luego del hallazgo de seis cadáveres en una vivienda del estado de Río Grande do Sul, fronterizo con Argentina y Uruguay, informaron las autoridades. El gobernador de Río Gran-

de do Sul, Eduardo Leite, dijo en las redes sociales que ayer murieron bajo las aguas seis personas en el pequeño municipio rural de Roca Sales, por lo que se elevó a 27 el número de muertos en ese estado, mientras que otro falleció en el vecino Santa Catarina. - Télam -

EE.UU. brindó otra ayuda a Ucrania

El canciller Blinken realizó una visita sorpresiva a Kiev y anunció un fondo de mil millones de dólares.

■ El canciller estadounidense, Anthony Blinken, realizó ayer una visita sorpresiva a Kiev para anunciar una nueva ayuda económica a Ucrania de 1.000 millones de dólares, que incluyó un encuentro con el presidente Volodimir Zelenski, mientras que el Pentágono adelantó que proveerá a Kiev de municiones para tanques con uranio empobrecido, informaron fuentes oficiales, después de una noche de más ataques rusos en ese país.

El Departamento de Defensa estadounidense detalló en un comunicado que los proyectiles de 120 mm son para los M1 Abrams, refiriéndose a los tanques que Washington se comprometió a suministrar a Ucrania junto con un paquete de ayuda de 175 millones de dólares.

Esta es la primera vez que Estados Unidos informa de la entrega de munición de este tipo a Ucrania.

Los tanques con uranio empobrecido, capaces de perforar armaduras, despiertan controversias debido a los riesgos tóxicos para los militares y la población civil.

El uranio es un metal extremadamente denso que no se deforma cuando entra en contacto con su objetivo. Por ello se utiliza en proyectiles y bombas por su capacidad para penetrar.

Reino Unido ya había anunciado hace varios meses su intención de suministrar municiones que contengan uranio empobrecido a



Además de la cifra, el Pentágono aportará municiones. - Télam -

Ucrania, iniciativa denunciada por Moscú.

Esta es la cuarta visita que realiza Blinken a Kiev desde que estalló la guerra entre Ucrania y Rusia el 24 de febrero de 2022.

Desde el inicio de la guerra, Estados Unidos, que lidera una coalición internacional en apoyo a Kiev, prometió cerca de 43.000 millones de dólares en ayuda militar. - Télam -

Europa - Tormenta

Por inundaciones, mueren 14 personas en Grecia, Turquía y Bulgaria

Las tormentas que desataron inundaciones torrenciales en Grecia, Turquía y Bulgaria causaron la muerte de al menos 14 personas, informaron ayer las autoridades en base a los reportes actualizados.

El reciente período de calor extremo dejó paso a fuertes tormentas, que convirtieron las calles del noreste de Turquía en ríos y azotaron a Grecia con aguaceros sin precedentes, mientras el país se recupera de semanas de incendios forestales, informó AFP.

En Turquía, el último balance es de siete muertos, dos de ellos en Estambul, y una persona sigue desaparecida en la provincia de Kırklareli, en el noreste del país.

El ministro del Interior, Ali Yerlikaya, informó que hay 31 heridos, ocho de ellos aún hospitalizados en Estambul. En Estambul, las lluvias llegan tras un verano particularmente seco en el que los embalses de agua de la ciudad de 16 millones de habitantes cayeron a su nivel más bajo en nueve años.

En la vecina Bulgaria al menos cuatro personas murieron el martes en la costa del mar Negro: un obrero de 61 años, un hombre de 51, y dos mujeres, una magistrada de 54 años y su hija de 30, sorprendidas por la crecida de un río mientras cruzaban un puente con su coche.

Las inundaciones, poco usuales en la zona costera del mar Negro, son cada vez más comunes debido al impacto del cambio climático y al deficiente mantenimiento de la infraestructura.

Y en Grecia, fronteriza con Turquía y Bulgaria, tres personas murieron desde la noche del lunes a causa de la tormenta conocida como “Daniel”. - Télam -

Bombardeo con misiles a 20 km del frente

Nuevo ataque ruso en Donetsk: 17 víctimas, entre ellas un niño

Ucrania denunció ayer la muerte de al menos 17 personas como consecuencia de un nuevo ataque de Rusia sobre un mercado de una ciudad de la provincia oriental de Donetsk. “Diecisiete personas murieron y 32 resultaron heridas como resultado del bombardeo ruso”, dijo el ministro del Interior, Igor Klymenko, y anunció que la operación de rescate en la ciudad de Kostantinovka, en Donetsk, había terminado.

El primer ministro Denis Shmygal agregó que entre los muertos en el ataque, que tuvo lugar a unos 20 kilómetros de la línea del frente, había un niño.

Las fuerzas rusas bombardearon la zona con misiles de un sistema

de defensa S-300 y los proyectiles provocaron un incendio en el lugar del impacto, según informaciones recogidas por la agencia de noticias local Ukrinform.

Imágenes de cámaras de vigilancia muestran una calle de comercios, tranquila, cuando de repente se oye el silbido de un proyectil y luego una explosión muy fuerte, y en otro video, se ven edificios en llamas.

Otro ataque con drones explosivos rusos ya había causado el martes un muerto en la provincia sureña de Odesa, donde las infraestructuras portuarias que se utilizan para la exportación de grano suelen ser blanco de bombardeos. - Télam -

Eliminatorias Sudamericanas

Argentina inicia ante Ecuador el camino de un nuevo ciclo mundialista

Tras la consagración en Qatar, el seleccionado campeón del mundo vuelve a jugar por los puntos.

■ Argentina, liderado por Lionel Messi, inicia hoy el camino hacia la defensa del título en el Mundial 2026 de Estados Unidos, México y Canadá contra Ecuador en el Monumental.

El partido correspondiente a la primera fecha de las Eliminatorias Sudamericanas se disputará desde las 21.00 en el renovado estadio de River, con arbitraje del colombiano Wilmar Roldán y transmisión de la TV Pública y TyC Sports.

El vigente campeón del Mundo y de América jugará su primer duelo por los puntos luego de la

Argentina: E. Martínez; N. Molina; C. Romero; N. Otamendi; N. Tagliafico; R. De Paul; E. Fernández; A. Mac Allister; L. Messi; J. Álvarez; Á. Di María. **DT:** L. Scaloni.

Ecuador: A. Domínguez; J. Hurtado; F. Torres; R. Arboleda; W. Pacho; P. Estupiñán; M. Caicedo; C. Gruezo; J. Cifuentes; G. Plata; E. Valencia. **DT:** F. Sánchez

Árbitro: Wilmar Roldán [Colombia].
Cancha: Antonio Vespucio Liberti.
Hora: 21.00 [TV Pública y TyC Sports].

"Messi jugará todos los minutos que pueda"



Scaloni, el DT de la Selección. - Télam -

Lionel Scaloni afirmó ayer que Lionel Messi jugará "todos los minutos que pueda en estos partidos" contra Ecuador y Bolivia

como local y visitante, respectivamente, por la primera y segunda fecha de las Eliminatorias al Mundial 2026.

"Hablé con Lionel cuando llegó, lo veo contento como lo ven todos, encontró un lugar en el mundo donde lo quieren. Messi es feliz en cualquier cancha de fútbol. Lo veo bien. Está disponible para jugar y nosotros contentos de tenerlo", apuntó el DT en conferencia de prensa.

"Él jugará todos los minutos que pueda en estos partidos, salvo que no esté disponible por lesión, como siempre. Ningún jugador se va a bajar de La Paz. No estamos planificando ese partido porque primero vamos a jugar con Ecuador", enfatizó Scaloni. - Télam -

Con -3, el rival comienza la era post Alfaro

El seleccionado ecuatoriano comenzará oficialmente la etapa post Gustavo Alfaro bajo la conducción del español Félix Sánchez Bas y con tres puntos menos por el caso del jugador Byron Castillo.

La "Tri" tiene en su contra el fallo del Tribunal Arbitral del Deporte (TAS, en sus siglas en francés) por la mala inclusión del futbolista Byron Castillo, que hasta puso en duda su participación en el último Mundial de Qatar 2022. - Télam -



Todo listo. En un Monumental colmado, arranca otro desafío. - AFA -

y tres puntos menos por una sanción del TAS.

Dudas en el ataque

A poco de cumplirse nueve meses de la conquista de la Copa del Mundo, el seleccionado argentino podría presentar el mismo equipo que inició la final contra Francia.

Las dudas pasan por el centro del ataque, donde Julián Álvarez y Lautaro Martínez compiten por ser el "9" titular, y por el carril izquierdo ofensivo, donde ayer, en el último entrenamiento prepartido, Scaloni colocó como titular a Nicolás González en lugar de Ángel Di María, pensando en el cotejo ante los bolivianos, ya que "Fideo" tiene una gran adaptación a la altura.

El "Toro" reaparece en la convocatoria luego de su ausencia en la última gira por Asia, con los

La FIFA auditó el Estadio Único de La Plata

Cuando todavía no se apagaron los ecos de la Copa de Qatar, y faltan siete años para el Mundial 2030 que marcará el centenario de los torneos de fútbol internacionales, una delegación de la FIFA auditó el Estadio Único Diego Armando Maradona de La Plata como posible sede si la Copa llega a disputarse en Argentina, Uruguay, Chile y Paraguay.

También hubo una inspección al Mario Alberto Kempes de Córdoba, con intención de determinar si podría ser uno de los recintos elegidos para proponer. - DIB -

amistosos ante Australia en China e Indonesia en Yakarta, por una lesión en el mismo tobillo que lo tuvo a maltratar en Qatar.

El capitán y goleador de Inter pelea el puesto mano a mano con el cordobés, que está cada vez más afianzado en Manchester City.

El resto del equipo saldrá de memoria, ya que serán los mismos que le ganaron a Francia en Lusail.

El cuerpo técnico de Scaloni mantuvo el 75% de la base del plantel campeón del Mundo y abrió la convocatoria con futbolistas jóvenes que generan ilusión de cara al futuro.

Uno de ellos es el delantero Alejandro Garnacho, promesa de Manchester United, que en caso de ingresar jugará por primera vez en el país y finalmente quedará "blindado" por el seleccionado argentino.

Enfrente estará Ecuador, que empezará oficialmente una nueva etapa bajo la conducción del español Félix Sánchez Bas, quien

Messi está a un gol de igualar a Luis Suárez como el máximo artillero de las Eliminatorias.

fue elegido para reemplazar a Gustavo Alfaro.

Tras quedar en la puerta de los octavos de final en Qatar, el experimentado DT santafesino no se puso de acuerdo con la dirigencia ecuatoriana y la historia terminó en una conflictiva salida con acusaciones cruzadas y una deuda millonaria de por medio.

La máxima figura del equipo ecuatoriano es el mediocampista Moisés Caicedo, quien pasó de compartir vestuario con Mac Allister en Brighton a hacerlo con Enzo Fernández en Chelsea por una suma cercana a los 133 millones de euros. - Télam -

Fútbol en Ciudad del Este, también en Barranquilla

Paraguay, con Guillermo Barros Schelotto como DT, y Perú darán inicio hoy a la primera jornada de las Eliminatorias. Mientras que Colombia, con el entrenador argentino Néstor Lorenzo, recibirá a Venezuela, con Fernando Batista como director técnico. - Télam -

Paraguay: Rojas o Coronel; R. Rojas; F. Balbuena; G. Gómez; B. Riveros; M. Almirón; M. Villasanti; Cubas o Gómez; R. Sosa; G. Ávalos; A. Romero. **DT:** G. Barros Schelotto.

Perú: P. Gallese; L. Advíncula; M. Araujo; L. Abram; M. Trauco; R. Tapia; Y. Yotún; C. Gonzales; A. Carrillo; A. Polo; P. Guerrero. **DT:** J. Reynoso.

Árbitro: Andrés Matonte [Uruguay].
Cancha: Antonio Aranda Encina [Ciudad del Este]. **Hora:** 19.30 [DSports].

Colombia: C. Vargas; D. Muñoz; Sánchez o Cuesta; J. Lucumí; D. Machado; J. Lerma; M. Uribe; J. Cuadrado; J. Rodríguez; L. Díaz; R. Santos Borré. **DT:** N. Lorenzo.

Venezuela: J. Graterol; W. Ángel; J. Aramburú; Y. Osorio; J. Chancellor; T. Rincón; J. Moreno; Y. Soteldo; S. Rondón; J. Savarino; J. Martínez. **DT:** F. Batista.

Árbitro: Anderson Daronco [Brasil].
Cancha: Metropolitano Roberto Meléndez [Barranquilla]. **Hora:** 20.00 [DSports].

Palabras del portugués



La estrella lusa. - Portugal -

“Quien ama a Cristiano no tiene por qué odiar a Messi”

Cristiano Ronaldo echó por tierra la supuesta rivalidad futbolística con Lionel Messi al afirmar que juntos cambiaron “la historia del fútbol” y envió un mensaje conciliatorio a sus respectivos admiradores.

“¿Odio (por Messi)? No veo las cosas así, la rivalidad se acabó. Fue buena, a los espectadores les gustó. Quien ama a Cristiano Ronaldo no tiene por qué odiar a Messi. Somos los dos muy buenos, cambiamos la historia del fútbol”, afirmó ayer en una conferencia de prensa en Portugal, en la previa de las eliminatorias para la Eurocopa 2024.

“Somos respetados en todo el mundo, eso es lo más importante. Él hace su camino y yo el mío. Lo ha hecho bien, por lo que he visto. Sigue, el legado continúa”, aseguró el actual delantero de Al Nassr, de Arabia Saudita.

“Compartimos escenario durante 15 años y terminamos siendo, no digo amigos, pero sí compañeros profesionales y nos respetamos”, apuntó la estrella del seleccionado luso. Messi y Cristiano Ronaldo ya dejaron su huella en la historia del fútbol, tanto en logros con equipos como individuales. Sus caminos futbolísticos fueron comparados por periodistas e hinchas y sus veredas opuestas se profundizaron con el Superclásico de España: Messi con los colores del Barcelona y Cristiano con los de Real Madrid. - Télam -

Hoy, en La Bombonera

Inauguran la estatua del “Loco” Gatti

Hugo Orlando Gatti, ídolo boquense y figura excluyente en la primera Copa Libertadores que obtuvo el club en 1977, recibirá hoy un emotivo homenaje cuando se inaugure una estatua en su honor en el hall de ingreso a La Bombonera.

El reconocimiento al “Loco” se realizará en el hall principal del estadio Alberto J. Armando a partir de las 18.30, en el ingreso de Brandsen 805, en La Boca, con la presencia de socios, con entrada libre y gratuita, y no socios que hayan reservado su lugar a través de un link que ya agotó sus lugares disponibles. La fecha elegida es histórica ya que el 7 de septiembre se conmemora el 46to. aniversario

El rosarino, candidato

Messi y compañía, nominados al Balón de Oro

Leo está en la lista de 30 seleccionados por France Football, al igual que “Dibu”, Julián y Lautaro.

Lionel Messi, siete veces ganador del Balón de Oro, Julián Álvarez y Emiliano “Dibu” Martínez quedaron ayer dentro de los treinta nominados para el galardón que entregará la revista France Football el próximo 30 de octubre en el Teatro del Châtelet de París.

Messi es el máximo ganador de la historia de este trofeo (2009, 2010, 2011, 2012, 2015, 2019 y 2021) aunque tendrá la dura competencia ahora con el goleador noruego Erling Haaland (Manchester City, de Inglaterra) y el delantero francés Kylian Mbappé (París Saint Germain, de Francia).

El último ganador fue Karim Benzema (2022), quien sobresalió esa temporada en Real Madrid.

Además, Julián Álvarez (Manchester City, de Inglaterra) y Emiliano “Dibu” Martínez (Aston Villa, de Inglaterra) resultaron importantes en el camino a Qatar 2022 y se quedaron con los premios en sus respectivas categorías en los premios The Best de la FIFA.

Por su parte, Lautaro Martínez (Inter, de Italia) llevó a su equipo al subcampeonato europeo en la UEFA Champions League, pero cayó con el Manchester City de Haaland.

Otros nombres de peso que integran la nómina de 30 futbolistas que irán en busca del Balón de Oro



¿Otro más? El mejor de todos va por el octavo. - Internet -

son Kevin De Bruyne (Manchester City, Inglaterra), Karim Benzema (Al-Ittihad, Arabia Saudita), Mohamed Salah (Liverpool, Inglaterra), Jude Bellingham (Real Madrid, España), Vinícius (Real Madrid, España) y Robert Lewandowski (Barcelona, España).

Los criterios a tener en cuenta para la votación, son los siguientes: actuaciones individuales, carác-

ter decisivo e impactante de los contendientes, aspecto colectivo, trofeos ganados, clase del jugador y sentido del juego limpio.

El jurado pasó de tener 170 a 100 votantes, un periodista por cada una de las 100 naciones principales de la clasificación de la FIFA. Cada profesional de prensa dará su top 3 de los mejores jugadores de la temporada. - Télam-DIB -

Cristiano, ausente por primera vez desde 2003

Los nombres más salientes que no están entre los 30 nominados al Balón de Oro son Cristiano Ronaldo y Neymar, dos estrellas del fútbol mundial.

En el caso del portugués, se ausenta por primera vez desde el 2003. Su buena participación en el Al Nassr, sobre todo en los últimos partidos, no fue suficiente para entrar en la consideración de France Football. De esta manera,

se pone fin a una era en la cual Cristiano Ronaldo fue nominado en 18 ocasiones y ganador en 5. Por su parte, la ausencia de Neymar tiene más sustento. El brasileño tampoco estuvo en la edición anterior y en la pasada temporada tuvo un flojo desempeño en el PSG. Mientras que decepcionó con Brasil en el Mundial de Qatar, al quedar en el camino en los cuartos de final. - DIB -

Buena noticia para Racing

Vecchio volvió a entrenar a la par

Emiliano Vecchio, mediocampista de Racing, se entrenó ayer a la par del resto de sus compañeros y tiene chances de integrar la lista de convocados con miras al encuentro del próximo sábado ante Huracán, por los octavos de final de la Copa Argentina.

Vecchio, de 34 años, se rompió el ligamento cruzado anterior de la rodilla izquierda en un encuentro ante Colón disputado el 14 de noviembre de 2022.

El ex volante creativo de Rosario Central, además de tener posibilidades de ser parte de los concentrados ante el “Globo”, podría tener minutos en cancha para ir ganando ritmo de juego ya que quedó a disposición de Fernando Gago. De esta manera, Vecchio se suma a la lista de mediocampistas que



Lindo “refuerzo” para Gago. - Twitter -

pelearán por un lugar en el once titular “Académico” y entre los que se destacan Agustín Almendra, Baltasar Rodríguez, Juan Nardoni, Jonathan Gómez y Aníbal Moreno (actualmente lesionado), entre otros.

El entrenamiento matutino comenzó con tareas en el gimnasio y luego, en la cancha auxiliar, hubo rondas de posesión y tareas en espacios reducidos. - Télam -

Javier Tebas

“Rubiales cree que no hizo nada malo, lo cual es peor”

El presidente de LaLiga de España, Javier Tebas, arremetió ayer contra el titular de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF), Luis Rubiales, y solicitó una vez más su renuncia al cargo, mientras continúa el debate por el beso que le propinó a la jugadora Jenni Hermoso en la premiación de España como campeón del Mundial femenino. “Rubiales no renuncia porque cree que no hizo nada malo, lo cual es peor. No sabe el trato y la dignidad a la mujer, de la relación de jefe a subordinada. Eso no se puede hacer jamás, es grave e inmoral”, indicó Tebas en la conferencia de prensa que brindó en la Usina del Arte en el marco del Sports Summit Leaders, a la que agencia Télam tuvo acceso. Tebas dio cuenta del impacto social que generó el caso Rubiales en el mundo, especialmente en España, y calificó de “bochornoso” el accionar del dirigente que fue suspendido por la FIFA durante 90 días.

“El tema es muy grave, más allá del acoso sexual, es bochornoso que un jefe a una empleada, le pida un pico. Ella no tiene tiempo de reacción y además Rubiales habla de consentimiento, es insólito”, dijo el presidente de LaLiga.

Y agregó: “Rubiales tiene que saber que no puede agarrar a una jugadora como un saco de patatas. Ni hablar de tocarse los genitales en un palco, pero realmente no me sorprendió lo de Rubiales”. Mientras tanto, la FIFA analiza extender la suspensión de Rubiales otros tres meses más, aunque todavía no lo definió. - Télam -

Selección Sub 23

Desafectaron a Medina

Cristian Medina, mediocampista de Boca, regresó de su breve estadía con el seleccionado argentino Sub 23 afectado por una lesión muscular pero no jugará el domingo ante Almagro, de la B Nacional, por octavos de final de la Copa Argentina.

De cara a ese partido, de gran importancia para el “Xeneize” pues el campeón de ese torneo clasifica en forma directa a la Copa Libertadores 2024, el entrenador Jorge Almirón pondrá mayoría de titulares.

El plantel volvió ayer a las prácticas luego de tener dos días libres tras la derrota de local ante Tigre por 1 a 0, por la tercera fecha de la Copa de la Liga Profesional. - Télam -